

ULTRA TOUCH

PASSPORT ULTRA 100W TOUCH



Input/Output	AC 100-240V @50-60Hz and 11-18VDC
LxBxH / LxWxH	175 x 175 x 75 mm
Akku Typen/ Battery Types	NiMH/LiPo/LiFe/Li-Ion/ NiMH/NiCd and Pb
Adapter (enthalten/ included)	Insulated Banana to EC3, 2S-6S JST_XH Balance
Ausgangsstecker / Output Connector	Isolierter Bananenstecker / Insulated Banana Jack

PASSPORT ULTRA 100W, LCD, ACDC TOUCH CHARGER

Verschwenden Sie keine Zeit beim Aufladen Ihrer Akkus - mit dem Passport Ultra 100W Touch sind Ihre Surface-, Air- und Marine-Akkus ab sofort im Handumdrehen geladen und Ihnen bleibt mehr Zeit, um Ihr Hobby zu genießen. Das robuste Ladegerät in praktischer Größe ist mit einem voll funktionsfähigem Touchscreen ausgestattet. Neben einer Ladeleistung von 100W gibt es 20 Programmspeicherplätze, die das Aufladen Ihrer Akkus schnell und einfach möglich machen. Falls unterwegs mal Ihr Handyakku leer ist, sorgt ein zusätzlicher 2,1A USB-Port für schnelle Hilfe.

The Passport Ultra charger is a rugged, small footprint, multi-chemistry, AC/DC battery charger with a fully-functional touchscreen user interface designed for quick charging of all your hobby batteries. The Passport Ultra is ideal for anyone that wants to spend less time charging and more time enjoying their hobby. AC powered and featuring a wide range of selectable charge/discharge currents and features to fit your batteries needs, the Passport Ultra is capable of charging surface, air and marine of any chemistry.

FEATURES:

- › Leistungsstarkes Laden mit 100W und 20 Programmspeicherplätze
- › 0,1 bis 10A für schnelles Aufladen
- › NiMH/LiPo/LiFe/Li-Ion/NiCd und Bleigelakku kompatibel
- › 2-6S LiPo Balancer
- › 2,1A USB-Port zum Laden von mobilen Endgeräten
- › Enthält Bananen auf EC3-Ladekabel und einen JST-XH Balance Adapter
- › Update der Firmware über Mini USB-Port

- › 100W powerful charging and 20 Battery Memory
- › 0.1 to 10 amps for quick recharging
- › Charges NiMH/LiPo/LiFe/Li-Ion/ NiCd and Pb
- › 1-6S LiPo Balancing
- › 2.1A USB port for charging smart/ mobile devices
- › Includes an insulated banana to EC3 battery adapter and a JST-XH balance adapter
- › Mini USB port for updating the firmware

Art.Nr.	Bezeichnung Description		
DYNC3000	Passport Ultra 100W, LCD, ACDC Touch Charger		